



# 広報 那覇 市民の友

第654号 毎月1回発行  
2005年(平成17年)

7月

| 市の人口と世帯             |                 |
|---------------------|-----------------|
| ※( )内はうち外国人         |                 |
| 総人口                 | 314,167 (1,851) |
| 男                   | 152,001 ( 944)  |
| 女                   | 162,166 ( 907)  |
| 世帯数                 | 126,618 (1,046) |
| 住民基本台帳人口の内訳(外国人を除く) |                 |
| 本 庁                 | 91,561          |
| 真和志                 | 105,635         |
| 首 里                 | 58,719          |
| 小 総                 | 56,401          |

発行●那覇市 編集●秘書広報課  
〒900-8585 那覇市泉崎1丁目1番1号  
☎867-0111 ●印刷 光文堂印刷株



船上で行われたレセプションで握手を交わす馬英九台北市長と翁長雄志那覇市長

## 友好への櫂さばき

### 台湾・台北市と スポーツ交流

現在、市ではアジアの友好と平和を目的とした都市間交流を、積極的に行って

います。

これは、那覇市が日本の南の玄関口として、東南アジアの諸外国に近い場所に位置していることだけでなく、琉球王朝時代に、武器を持たない国として約450年にわたり、中国、日本、朝鮮、東南アジア諸国との平和外交と交易で栄えた先人の精神にならい、常にアジア地域の平和的発展を希求する、平和外交のリーダーをめざしているからです。

特に最近では、那覇ハーリーや、NABAマラソンなどのスポーツイベントへの相互参加を通して、台湾・台北市や中國との交流を盛んに行っています。

去る6月11・12日には台北市政府の招待を受けた那覇市役所チームが、「2005台北国際龍舟(ドラゴンボート)大会」に参加、台湾の人々の結成する友情応援団の温かい声援を受け、交流を深めるなど、今後の両市の友好親善に新たなページを刻みました。

大会後には、台北・馬市長と翁長市長が更なる交流を、約束しました。これからも、中国・台湾を含めたアジア諸国との更なる交流・友好親善の発展にますます夢と期待が膨らみます。

語呂合わせで「なは」と読める7月8日を「なはの日」にして、多くの人が、那覇について語り、那覇のことを想い、那覇を愛し、那覇のためにできることを行おうと、なほの日制定実行委員会(会長:杉沢伸裕さん)を中心に、市民団体や地域、商店街、企業、通り会に、行政も加わって、わが街

那覇を感じ、楽しむための様々な取り組みが3年前から行なわれています。

これは、「なほの日」を制定することによって、市民意識の高揚とイメージアップ、観光振興及び地域活性化、経済活性化を図ることを目的に行われています。

現在、市が目標に掲げる市民との協働による活力に満ちた風格ある県都「那覇市」の創造と、市民・県民に関わらず、那覇が好きな人達が集まって創意工夫による、手作りの新しい「那覇の賑わい」を創造するとの同実行委員会の想いが一致、このような市民と事業所の取り組みに、「市民との協働」という形で、行政が参加・協力しています。

今年は、那覇市ぶんかテンブス館前広場を主会場に、昨年に引き続き各団体の関連イベントを開催し、「なほの日」制定に向けての機運を高めて行きます。

協働のまちづくり  
**那覇を紡ぐ**

③



「協働」とは、市民、市民団体、事業者、市が機能の違いや相互の特性を理解し互いに補完し合い、よきパートナーとして、協力して活動体系を構築します。個人あるいは一つの組織だけではできないような地域の様々な悩みや課題を解決するために行います。

## 7月8日を「なほの日」に

- ・ライブ演奏 (出演予定アーティスト:ビージャムバンド、ゴモク、レイナ他)
- ・「なほの日」でしか味わえない「井筒屋のそば」
- ・花の種・苗木、那覇のおいしい水道木ベットボトル無料配布
- ・無料ドキュメンタリー映画上映
- ・沖縄テレビアナウンサーによる「奇跡の1マイル朗読会」

ほかにも各種イベントがありま

す。くわしくは、なほ未来室のホー

ムページをご覧ください。

お気づきの点がありましたらお寄せください。

☎862-9942 秘書広報課

再生紙を

使用しています。

那覇市議会議員選挙の投票日です  
情報PACK  
主な戦没者の「遺族の皆様へ  
第8回特別弔慰金が支給されます  
遊ぼう学ぼう楽しもう 夏休み 4・5・6・7・8

今年は、那覇市ぶんかテンブス館前広場を主会場に、昨年に引き続き各団体の関連イベントを開催し、「なほの日」制定に向けての機運を高めて行きます。

船員の一人、沖縄テレビの



本紙は「カラーバリアフリー(色覚障壁の除去)」につとめています。

お気づきの点がありましたらお寄せください。

☎862-9942 秘書広報課

再生紙を

使用しています。